

SÓLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

SOLLER
SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL
Biblioteca Provincial
PALMA

Franqueo concertado

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCION Y ADMINISTRACION: calle de San Bartolomé n.º 17 - SÓLLER (Baleares)

Retorno a una película excepcional

¿Qué es, cómo se ha hecho y lo que ha costado **BLANCA NIEVES**

Se acerca ya el estreno memorable de la maravilla cinematográfica en tecnicolor *Blanca Nieves y los siete enanitos*, cuya presentación a nuestro público tendrá lugar el próximo domingo, día 13, con toda solemnidad.

Ante esta feliz coyuntura, queremos ofrecer a nuestros lectores algunos pormenores relacionados con esta película, que revelan altamente la categoría que alcanza y justifican el renombre que ha logrado en el mundo entero.

Walt Disney al decidirse a realizar una película de largo metraje y al escoger para ello la famosa fábula de «Blanca Nieves y los siete enanitos», según la encantadora versión que nos ofrecieron los hermanos Grimm, ha obtenido el mayor éxito de su vida y a la vez ha logrado plasmar en el lienzo plateado una obra artística de tan delicados matices y de tan exquisita sensibilidad que en su desarrollo por todo el mundo ha causado honda impresión y admiración. En *Blanca Nieves y los siete enanitos* se desborda la fantasía y se presenta los maravillosos tipos de Blancanise y los siete enanitos rodeados del encanto que de la fábula se desprende, haciendo surgir reminiscencias de las lecturas infantiles. Para llevar a cabo este delicioso relato, Walt Disney ha reunido de mil colaboradores trabajando en un espacio de tres años y la película ha costado más de tres millones de dólares.

Está claro, para que el público se percata del extraordinario interés que en el mundo ha despertado esta realización del gran Walt Disney, que en las sesiones de estreno, se han pagado en Nueva York 100 dólares por una butaca, en París 100 francos y en Roma 50 liras.

En España también se han alcanzado precios superiores a ningún otro espectáculo cinematográfico. En Madrid costó la butaca 20 ptas., en Barcelona, 15 y en Palma fueron doblados los precios ordinarios, pagándose 6 pesetas la butaca.

Para su proyección se pagan precios fabulosos: Barcelona solo, ha satisfecho por esta película medio millón de pesetas. En Palma fueron pagadas cuarenta mil pesetas, y en Sóller habrán de abonarse como mínimo tres mil.

¿Qué es lo que motiva estas enormes variaciones?

Durante tres largos años, un ejército de artistas a las órdenes del genial Walt Disney trabajaron sin descanso para dar vida a la gigantesca obra de plasmar en el mundo del maravilloso cuento de hadas de los hermanos Grimm.

Blanca Nieves y los siete enanitos ha causado una sensación sin igual en los públicos del mundo entero, colocándose entre las tres realizaciones maestras del mundo del cine. Nada fue escatimado para dar vida y color a los simpáticos personajes que constituyen la fábula.

El hábito que emplear, en efecto, a un enorme número de dibujantes, más de mil obreros y técnicos, siete laboratorios dedicados, exclusivamente, a la producción de la película: varios kilómetros de celuloide, una montaña de papel y cartón que supone unos 25.000 dibujos. En total, unos tres millones de dólares se gastaron, aproximadamente.

SE VENDE

Se vende una casa de dos pisos, en la calle de Pablo Noguera, n.º 41. Para informes dirigirse al n.º 177, en esta Administración.

AVISO

La finca «Can Tes» ha comparecido en la lista de caza, lo que se avisa para que se reclame por su dueño. Se reclamará en esta Administración, anualmente.

FLOR DE DICIEMBRE

Invocación para el día de la Inmaculada

Noches largas... días breves... del diciembre triste y frío. El paisaje se despoja de su manto de verdor y al desnudo se nos muestra con un gesto dolorido; y enfermizo y perezoso, su paseo acorta el sol.

El preludio del invierno pone un «trémolo» en las aves que en pentágramas de aire cuelgan notas de canción. Los crepúsculos se envuelven en colores tan suaves como aquellos que se pintan con pinceles de ilusión...

Blanco lirio de diciembre, luna clara en cielo oscuro, de los campos ateridos la más fresca y bella flor, luz de gloria reflejada sobre el bajo mundo impuro, es María en el misterio de su intacta Concepción.

¡Oh María, Madre nuestra! Luz y estrella, sol y aurora... Las tinieblas de la guerra con presteza disipad: Rogad Vos porque se abrevien las angustias de esta hora... ¡Alcanzadnos del Eterno la alta gracia de la paz!

Por las madres dolorosas... la inocencia de los niños... los hogares ya deshechos sin el padre protector... por las rosas deshojadas de ilusiones y carifios... por el cruento sacrificio de esas vidas en su flor...

Azuceña de diciembre: Vos que fuiste la escogida, entre todas las mujeres, para Madre virginal, ¡dad la paz al mundo entero! ¡Oh María concebida sin la mácula sombría de la culpa original!

FRANCISCA ALCÓVER.

En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 11 de Noviembre de 1942

Los que asisten

Celebróse bajo la presidencia del señor Alcalde, D. Antonio Castañer Casasnovas, y a la misma asistieron los gestores señores Arbona, Bonnín, Aguiló, Morell, Garau, Castañer, Colom, Deyá y Alcover.

Acta sesión anterior

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

A informe del Sr. Ingeniero

Se resolvió pasar a informe del señor Ingeniero encargado de la carretera de Palma al Puerto de Sóller unas instancias promovidas por D. Damián Llabrés Esteve, como encargado de D.ª María Sbert, mediante las que solicita permiso para realizar obras particulares en unas casas propiedad de dicha señora, lindantes con la citada carretera.

A informe de la Comisión de Arbitrios

Se resolvió pasar a informe de la Comisión de Arbitrios una instancia promovida por D. Antonio Morell Casasnovas, solicitando la condonación del recargo sobre unos recibos del arbitrio de Inquilinato, extendidos a nombre de su cuñado don Miguel Castañer Canals, que reside en Francia, a causa de que si no fueron satisfechos a su debido tiempo no fué debido a negligencia alguna y por cuanto el exponente ya satisface también dicho arbitrio como posadero de la casa propiedad de su cuñado, sita en la calle de San Jaime, n.º 73.

Permiso para instalar electro-motores

Habida cuenta que durante el tiempo que ha permanecido expuesta a información pública, a efectos de reclamación, una instancia promovida por D. Jaime Canals Serra solicitando permiso para instalar dos electro-motores y hacer varias modificaciones en la almazara de su propiedad, no se ha presentado reclamación alguna contra la misma, la Corporación acordó conceder el permiso solicitado.

Acta de elección del Procurador en Cortes representante Municipios

Se enteró la Corporación de haber sido remitido por el Sr. Presidente de la Excelentísima Diputación Provincial de Baleares una certificación del acta de escrutinio de la elección de D. Juan Victory Manella Procurador en Cortes representante de los Municipios de esta provincia.

Sobre declaración de camino municipal del Pont de Ca'n Vives

Se acordó tomar en consideración el informe emitido por la Comisión de Obras sobre el asunto de declaración de camino municipal el denominado del Pont de Ca'n Vives, y facultar al señor Alcalde para que haga las gestiones pertinentes cerca de don Ramón Castañer Caparó, afectado por este asunto, para que manifieste su posición respecto a la conveniencia de conseguir un arreglo amistoso, o proceder en caso contrario, la Corporación, al uso de las facultades que le concede la legislación vigente en la materia.

Voto de gracias para unos vecinos

A propuesta del gestor Sr. Colom, la Corporación acordó constara en acta un voto de gracias para los vecinos D. Gaspar Borrás Ferrer, D. Pedro A. Mayol Coll, D. Jaime Coll Enseñat y D. Jaime Oliver Oliver, por sus trabajos administrativos en pro de la recomposición del camino del Barranch, últimamente verificada.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

Blanca Nieves Domingo en La maravilla de las maravillas ALGAZAR

Comercio Ultramarinos

en plena marcha, venta mayor y detall, se traspasa por no poderlo atender.

Informes: M. Palmer, P. García Orell, 2.º 2.ª

VIDA RELIGIOSA

Las funciones del culto en la Parroquia

El próximo pasado domingo, primero de Adviento, estuvieron precedidas las funciones religiosas propias de este día por la Vigilia ordinaria, correspondiente al anterior mes de Noviembre, del Turno de la Inmaculada, de la Sección local de Adoradores Nocturnos, la que se celebró según costumbre, y a las cuatro de la madrugada cantó la Misa de comunión el Rdo. D. Nicolás Frau.

A las diez, Horas menores y seguidamente se cantó la Misa mayor, en la que el clero y la escolanía interpretaron la composición gregoriana *In Dominicus Adventus*. Fué el celebrante el vicario Rdo. D. Guillermo Fiol, y los ministros los Rdos. D. Nicolás Frau y D. Antonio Rullán. Después del Evangelio ocupó la sagrada cátedra el reverendo D. José Morey, vicario, quien explicó el de las profecías de Jesucristo acerca de la destrucción de Jerusalén, imagen de la del Mundo, propio de esta dominica.

Por la tarde, a las cinco y media, tuvieron lugar los actos del rezo divino.

El lunes, día 29, dióse principio a la Novena preparatoria de la fiesta de la Inmaculada Concepción, que ha de celebrarse el martes próximo. Al anochecer, a las seis y media, se rezó la Corona a la Virgen Santísima, luego practicóse el ejercicio a Ella dedicado, con meditación y cánticos, y sermón por el Rdo. P. Bartolomé Bordoy, Teatino, terminándose con el canto del Himno de la Inmaculada. A la misma hora y en idéntica forma ha continuado esta devoción en todos los restantes anocheceres de la presente semana.

El miércoles, día 2, por ser el primero del mes, se practicó el ejercicio propio de este día, en la misa de las siete y media, dedicado al glorioso Patriarca San José.

Y ayer, primer viernes del mes, también a las siete y media, celebró la misa el reverendo Párroco Arcipreste, Sr. Sitjar, en el altar de la capilla del Sagrado Corazón de Jesús. *Intra-missam* comulgaron los asociados al Apostolado de la Oración, después de haberles dirigido el celebrante fervorosa plática.

CULTOS SAGRADOS

En la iglesia de la Visitación (Convento).—El martes, día 8: Fiesta que los Congregantes Marianos dedican a su excelsa Patrona, la Inmaculada Concepción. A las ocho y media, Misa solemne, con Comunión general. Cantarán los Congregantes la *Misa de Angelis* y predicará el Rdo. P. Director de la Congregación.

Después de la misa se impondrá la Medalla a los Aspirantes.

Todos los Congregantes—y lo mismo los Aspirantes—que en este día confiesen y comulguen ganan una indulgencia plenaria.

En la iglesia de las MM. Escolapias.—Mañana, domingo, día 6: A las ocho, Misa y Comunión General para la asociación del Niño Jesús de Praga. Por la tarde, a las cinco, Hora Santa.

Martes, día 8.—Fiesta de la Inmaculada: Misa cantada a las ocho, y a las cinco de la tarde ejercicio en honor de la Inmaculada, con exposición del Santísimo Sacramento.

Nota de la Alcaldía

Se recuerda al público que el día 8 del corriente termina el plazo para la declaración del ganado caballar, mular, asnal y bovino, así como también de los carros, carruajes, camiones, automóviles, motocicletas y bicicletas existentes en este término municipal, estén o no en servicio, según se ordena en el bando de esta Alcaldía de fecha 13 de noviembre pasado; advirtiéndose que serán castigados con arreglo a la Ley los que dejen de cumplir este requisito.

Sóller 2 de Diciembre de 1942.

CRONICA LOCAL

Colegio de MM. Escolapias

Fiesta del Patrocinio de San José de Calasanz y «Día de las ex alumnas»

Como se había anunciado, celebró solemnemente en el Colegio de MM. Escolapias de esta ciudad la fiesta del Patrocinio de San José de Calasanz, con un devoto triduo durante los días 27, 28 y 29 del próximo pasado Noviembre. El 27, fiesta propia del Patrocinio y «Día de las ex-alumnas», celebró a las ocho y media por el Rdo. Sr. D. José M.^a Torres Montañés, capellán de la Base Naval, Misa solemne —siendo cantada la de «Angelis», alternando las alumnas y ex alumnas.— Antes de la comunión general, el Rdo. señor celebrante dirigió a los asistentes una fervorosa plática eucarística; a las once, a causa del temporal, tuvo que aplazarse en parte el festival anunciado, dejándose para las tres de la tarde los grupos gímnásticos y el cuadro plástico de la aparición de la Virgen al Santo Fundador de la Escuela Pia, que debían tener lugar en el jardín. Representóse, en una de las clases y por un grupo de niñas del 1.^{er} grado, un rasgo infantil de San José de Calasanz. Fueron las graciosas intérpretes Esperanza Coll, Magdalena Batle, Catalina Pilar Eugenio, Paquita Rullán, María Pomar, Isabel Marqués, Margarita Pizá, Manuela Manchego, Antonia Casellas, M.^a Teresa Rullán y Catalina Terrasa, quienes con suma viveza y expresión infantil dieron vida a los diferentes personajes.

A las cuatro y media empezó el Triduo con gran asistencia de alumnas y ex-alumnas. Acabada la función religiosa, celebróse reunión de ex alumnas, en un salón del colegio. Leída la memoria del año, la señorita Antonia Frontera Enseñat ejecutó al piano con mucha finura y delicadeza una bella «Polonesa» de Chopin. La señorita Catalina Oliver Llinás leyó una composición literaria alusiva al acto, (llena de conceptos poéticos y de recuerdos escolapios), original de la Srta. Antonia Bernat Palou. Acompañada al piano por la profesora Srta. Magdalena Sampol Mayol, la Srta. Catalina Bauzá García cantó hermosamente un fragmento de ópera italiana. La hermosa poesía del escolapio P. Rabaza, «A San José de Calasanz» fué muy bien dicha por la Srta. Margarita Cardell Albertí. Con su maestría propia, la Srta. Magdalena Sampol Mayol interpretó al piano tres elegantes valse de Chopin, y, obligada por los aplausos de la concurrencia, tocó además «Sevilla», del compositor español Albéniz. Luego el predicador del Triduo, Rdo. D. José M.^a Torres Montañés, Capellán de la Armada, dirigió la palabra a las reunidas, exhortándolas a cooperar con su actuación a la reactivación de la sociedad, correspondiendo así a la buena semilla recibida en el Colegio. Finalmente, un coro de ex-alumnas cantó a tres voces una hermosa barcarola dedicada a la Escuela Pia. Un buen rato, en todos conceptos, fué esta reunión de ex alumnas, a la que asistieron buen número de las mismas. Reunión que estuvo presidida por la reverenda Madre Superiora, la Presidenta de la Asociación de ex-alumnas, Srta. Margarita Colom Canals, y un grupo de señoritas que fueron un día alumnas de la casa y son ahora madres de las actuales colegialas.

Los siguientes días 28 y 29 tuvo lugar la continuación y conclusión del Triduo. Los sermones del mismo, a cargo del elocuente orador sagrado ya dicho, fueron muy adecuados y muy interesantes. El último día el acto del encierro de su Divina Majestad revistió solemnidad extraordinaria.

Concluyendo: Con unos actos dignos del Colegio sollerense, se ha celebrado hogaño la fiesta del Patrocinio de San José de Calasanz, siendo de desear pueda seguir haciéndose igualmente durante muchos años y que en cada uno vaya en aumento el progreso y el fruto de la reciente Asociación de ex alumnas de las MM. Escolapias.

Blanca Nieves

EL ESPECTÁCULO MÁXIMO PARA TODAS LAS EDADES

La Depositaria Municipal de Sóller

En la relación que publicó el «Boletín Oficial» de esta provincia de las Depositarias Municipales que existen vacantes actualmente en la misma, figura la de esta ciudad, de categoría 5.^a y dotada con el haber anual de 5.000 pesetas.

NOTA DE LA ALCALDIA

Suscripción Pro Aguinaldo de la División Azul

Llamamiento al pueblo de Sóller

Como Alcalde y Jefe Local del Movimiento he recibido instrucciones del Excmo. señor Gobernador Civil y camarada Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. para abrir una suscripción Pro-Aguinaldo de la División Azul. En la prensa de la Capital se da cuenta no sólo de la buena acogida de esta Suscripción en esta Isla sino también del gran entusiasmo con que ha sido recibida en toda España.

Es un hecho tangible que todos los pueblos se afanan en la noble lid para superar su aportación, con que llevar el recuerdo de la Patria lejana a los heroicos camaradas de la División Azul, por cuya razón es de esperar que este pueblo de Sóller, que tantas veces ha demostrado su patriotismo engrosando las Suscripciones que aquí se han realizado, una vez más será esta ciudad ejemplo y modelo, con su aportación a este Aguinaldo que supone el desprendimiento de un donativo que representa tan sólo una pequeña parte de nuestra comodidad y que nada significa económicamente pensando en nuestro bienestar futuro, que se deberá en parte al sacrificio de nuestros voluntarios que nada piden y lo merecen todo.

¡Pueblo de Sóller! Corresponde a este llamamiento y cumple como siempre has sabido demostrar en estas ocasiones.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Sóller, 5 de Diciembre de 1942.—El Alcalde y Jefe Local, Antonio Castañer.

PRIMERA LISTA DE DONATIVOS

	Pesetas	Pe setas
Ayuntamiento de Sóller.	500'00	225'00
D. Antonio Castañer, Alcalde y Jefe Provincial.	100'00	60'00
Funcionarios municipales de Sóller	476'75	200'00
Ferrocarril de Sóller	250'00	110'00
D. Mariano Viladomiu Frau.	8'00	85'00
Funcionarios de la C.N.S. y H. de L.	62'30	45'00
Frontera y Puig.	175'00	150'00
Tejidos Alcover.	260'00	150'00
Hijo de Juan Pizá.	230'00	100'00
Mayol, S. A.	200'00	25'00
		15'00
		3.427'05

Los donativos se recibirán en la Alcaldía, contra recibo de la Intervención.

Los Artilleros de Muleta celebran la festividad de su Patrona Santa Bárbara

Con gran solemnidad y variados festejos religioso-culturales ha celebrado hogaño la Sección de Artillería destacada en Muleta la fiesta de Santa Bárbara, su ínclita Patrona. Ayer, viernes, a las siete de la mañana anunciaron la las cornetas con alegre toque de diana, y a las nueve y media hubo misa cantada, al aire libre, por el Rdo. D. Bernardo Pujol. Los artilleros, acompañados al armonium por el director de la capilla parroquial, Rdo. D. Miguel Rosselló, cantaron con singular ajuste la de *Angelis* y recibieron *intra missam* la sagrada comunión.

A las doce hubo fiesta deportiva, en la que tomaron parte con gran entusiasmo los jóvenes militares de que se compone el referido destacamento, consistente en carreras, partido de futbol y otros juegos, y terminó sirviéndose a los deportistas delicioso vermouth. A las dos de la tarde se sirvió a la fuerza y demás asistentes una comida extraordinaria, succulenta y apetitosa aún cuando fuera su característica la sobriedad, en la que se pronunciaron muy inspirados brindis. El Rdo. D. Miguel Rosselló, a instancia de los concurrentes, los inició, expresando lo mucho que le había alegrado y admirado la originalidad de esta fiesta y el general regocijo con que los artilleros en honra a su Patrona la celebraban, de la cual había sido para él nota emocionante el recogimiento con que había visto acercarse, en la misa, a la sagrada Mesa a esa disciplinada juventud, prueba de su religiosidad y buenos principios, de los que cabe esperar el anhelado resurgimiento de nuestra Patria. Habló también el Teniente-Jefe, encargado de la Batería, agradeciendo al Sr. Rosselló sus frases laudatorias a las fuerzas de su mando, y a todos los presentes su asistencia; expresando su satisfacción por la solemnidad con que, gracias al concurso de todos habíase podido celebrar la fiesta, y, después de dar a los soldados y clases muy oportunos y saludables consejos, terminó vitoreando entusiastamente a España y al Caudillo.

Con un acto cultural, esplendoroso y agradable, que se celebró a las cuatro, con asistencia además de las familias de los propietarios o colonos de las fincas inmediatas y del personal en ellas empleado, acabó esa fiesta en honor de Santa Bárbara, siendo de ella apropiada nota final una estruendosa traca, con lo que dejaron patentemente demostrado sus organizadores ser lo que son: unos verdaderos artilleros.

La Fiesta de la Inmaculada

La Congregación Mariana se dispone a celebrar solemnemente la fiesta de su venerada Patrona

Precedida de una Novena, que se celebra en la iglesia parroquial, notablemente concurrida, tendrá lugar el próximo martes la Fiesta de la Inmaculada, que los Congregantes Marianos se proponen alcance inusitada solemnidad.

Además de la Misa solemne, con Comunión general que tendrá lugar en la iglesia del Convento a las ocho y media de la mañana, se celebrarán también otros diversos actos. Después de la Misa se impondrá la medalla a los Aspirantes y seguidamente habrá reunión general, lectura de la Memoria correspondiente y refresco. Por la tarde, a la hora de costumbre, conclusión de la Novena en la Parroquia.

Por la noche se proyectaba una velada literario-musical, que por motivos de organización ha sido aplazada hasta el jueves siguiente. Esta circunstancia permitirá pueda celebrarse en el «Teatro Alcázar», en vez de en el de la «Defensora» conforme se había anunciado en un principio, que reúne mayores condiciones de capacidad y calefacción.

En esta función, que preparan los Congregantes con mucho cariño y entusiasmo, será representada por la Compañía formada en la misma Congregación la farsa en tres actos de Arniches *Las grandes fortunas* y la zarzuela *Los dinamiteros*, acompañados por la orquestina que dirige D. Francisco Valls.

Lo sugestivo del cartel formado hace suponer que esta velada se verá extraordinariamente concurrida.

La matanza particular de cerdos

Se autoriza a partir del 10 de Diciembre en determinadas condiciones

Atendiendo en lo posible la costumbre tradicional de esta provincia, por el señor Gobernador Civil en concepto de Comisario de Recursos de la misma se ha publicado una Nota autorizando a los particulares no productores y a las colectividades, la matanza de ganado de cerda, concediéndose preferencia a las peticiones que procedan de cabezas de familia numerosas.

En la citada Nota se especifican las condiciones en que deberán efectuarse, ante los Ayuntamientos respectivos; las declaraciones previas de ganado y las peticiones de autorización para efectuar dichas matanzas las familias.

Detención del autor de unos robos

Son recuperados gran parte de los objetos sustraídos

La Benemérita de este puesto ha dado cuenta al señor Gobernador de que en la mañana del sábado último se había producido un robo en la finca *Sa Selrana* del lugar conocido por *Es Recó d' En Vives*, propiedad de D.^a María Vicens Enseñat. Uno de desconocidos habían penetrado en el chalet de dicha finca, habiéndose llevado ropas, tres paraguas, otros objetos y artículos alimenticios.

Puesto el hecho en conocimiento de la Guardia civil, se empezaron las diligencias para dar con los autores del robo y recuperar los objetos sustraídos. Y siguiendo una pista que se poseía, fué practicado el reconocimiento en el domicilio de Ramón Colom, sobre quien recaían sospechas, hallándose algunas ropas y otros objetos de las características citadas por la denunciante, y como quiera que en el registro de las distintas dependencias fueran encontradas otras prendas que parecieran de ilegítima procedencia, se procedió al interrogatorio del citado Ramón Colom que acabó por confesarse autor del hecho, así como de varios otros perpetrados en diversas fincas.

Robó también en la finca *S' Amelleres* en *Ca'n Topa*, del término municipal de Buñola, en *Ca'n Cuera* y en otras varias fincas de este término de las cuales se llevaron únicamente aves de corral y conejos.

Fué recuperado: un cubre cama, 9 sábanas, 12 fundas cabezal, 32 servilletas, 4 manteles, 8 tohallas, un par medias blancas, una manta, 3 camisas señora, unos gemelos, 1 reloj despertador, una talega con 83 cartuchos de escopeta vacíos, arroz, café, harina, un abrigo de cuero, unos pendientes de oro, una medalla de plata de Santo Cristo de Limpia y otros muchos objetos que de detallarlos llenarían varias cuartillas.

Fué dicho individuo, detenido en unión de otros dos hermanos, quienes dijeron que por haberles amedrentado tomaron parte en dicho robo.

Reaper.ura del «Café Figaro», de Palma

Ha sido objeto de grandes reformas y ampliaciones

Nuevamente hemos de recoger en esta crónica otra muestra de la actividad comercial a que se libran nuestros paisanos en las empresas que inician en esta misma hora, ahora que tantas dificultades existen para desarrollarlas en el extranjero, como ha venido sucediendo por espacio de varias décadas.

Ultimamente, fué adquirido el importante «Café Figaro» de Palma, situado en el paseo del Borne enfrente del edificio de la Central de Teléfonos, por un grupo de señores empresarios, formado por D. Melchor Cabot, D. Antonio Castañer y los hermanos D. Bartolomé y D. José Coll.

Después de algunos meses de reformas, queda completamente transformado, mejorado y ampliado con unas secciones de restaurant y de granja que lo convierten en uno de los mejores establecimientos de su clase. Y, terminadas las obras que en él se han venido realizando, ha sido anunciado para hoy su reapertura, que se verificará esta tarde solemnemente, con asistencia de las autoridades y otras personalidades y antiguos parroquianos.

Nos place felicitar por su iniciativa a los señores Cabot, Alcover y Coll, a quienes deseamos muchas prosperidades en este nuevo negocio que acaban de emprender.

El padrón del Arbitrio de Inquilinatos

Debiendo procederse durante el corriente mes a la rectificación del Padrón Municipal de Habitantes y del Padrón del Arbitrio de Inquilinatos, correspondientes a este término, se recuerda al público la obligación que tienen todos aquellos que hallan afectados, ya sea por haber cambiado de domicilio o por haber fijado su residencia en esta ciudad durante el año en curso, de dar cuenta en las Oficinas de la Secretaría del Ayuntamiento del caso que les afecta. De lo contrario la Alcaldía quedará obligada a sancionar, según ordena el Reglamento sobre población y términos municipales, a los que no cumplan esta disposición.

La hora de salida del SOLLER

NOTAS DE SOCIEDAD

En adelante, aparecerá en las primeras horas de la tarde del sábado

A partir de hoy iniciamos el adelanto en la hora de salida de este semanario, mejora desde largo tiempo anhelada por cuantos laboramos en su confección y que no dudamos habrá de recibir el público que nos lee con complacencia.

Este mediodía hemos cerrado definitivamente la edición, para que en las primeras horas de la tarde el SOLLER pueda estar ya en la calle. Y así deseamos sea en lo sucesivo, para cuya consecución es suficiente con que los originales estén en nuestro poder por todo el viernes en vez del sábado, como venía sucediendo hasta ahora. En la mañana del sábado sólo hemos de recibir los originales estrictamente de última hora. Agradecemos a cuantos nos facilitan informaciones la diligencia con que han atendido el ruego que les dirigimos en el pasado número, gracias a la cual ha sido posible llevar a cabo hoy esta innovación, que confiamos en poder continuar en lo sucesivo.

Blanca Nieves y los siete enanitos

Esta maravillosa película infantil será ofrecida al público sollerense el domingo, día 13.

Pocas veces una película es esperada con tanta expectación como lo es en esta ocasión Blanca Nieves y los siete enanitos, la famosa creación en dibujos animados y en technicolor de Walt Disney, que editó la «Radio Film» y distribuye en España la «Filmofono». Tras laboriosas gestiones, a que han dado lugar el elevado coste de esta extraordinaria producción y la dificultad de alcanzar fechas recientes de proyección, se ha llegado por fin a un acuerdo entre la casa distribuidora y la Empresa local, por lo cual ha sido fijada la fecha del 13 de Diciembre próximo para su estreno en esta ciudad.

Sabemos que, para mayor realce de la película, será proyectada en funciones numeradas, cuyas localidades serán puestas a venta con la debida antelación.

Para evitar aglomeraciones y dar lugar a que pueda ser vista por el mayor número posible de personas, esta verdadera joya de la pantalla será pasada en tres sesiones, que tendrán lugar todas ellas en el «Alcázar» el citado domingo, día 13: a las 3 y a las 5 y media de la tarde y a las 9 de la noche. Dadas la vasta capacidad del citado teatro y el aumento de una sesión se conseguirá pueda ser vista esta película con las máximas comodidades para todos.

Los niños y niñas sollerenses están, pues, de enhorabuena ya que esta película constituye el mayor regalo para chicos y grandes que nos ha ofrecido hasta hoy la cinematografía moderna.

Unión teatral en la «Defensora Sollerense»

Un notable triunfo para la novel Cátedra de Declamación

Anoche tuvo lugar en el teatro de la sociedad «Defensora Sollerense» la primera de las veladas teatrales que piensa celebrar aquella entidad con el concurso de la incipiente Cátedra de Declamación que se ha formado en su seno.

Consistió esta velada en la presentación, por parte de los elementos que forman la citada Cátedra, del sainete en tres actos y en prosa de los señores A. y M. Paso «Qué última de hombre!», que obtuvo una muy aceptable interpretación, sobresaliendo en la labor interpretativa las Srtas. Mari Tomás, María Pomar, María Bennassar y Amparo Garau y los Sres. D. Rafael Soler, D. Juan Gamundí, D. Antonio Casanovas, D. Vicente Olivares, D. Miguel Bordoy, D. Onofre Reynés y D. José Pons.

Una concurrencia muy considerable presenció esta representación y rióse toda la velada con las agudezas de la obra y la gracia de que hicieron gala algunos de sus intérpretes.

LLEGADAS

Con el fin de ingresar en filas, llegaron estos pasados días los jóvenes D. Miguel Colom Bernat y D. Pedro Arbona Rullán, procedentes de Barcelona, el primero, y de Valencia el último.

Sean bienvenidos.

Ayuntamiento de Sóller

Queda abierta la cobranza en su período voluntario del arbitrio sobre el Inquilinato correspondiente al 4.º trimestre del corriente ejercicio, la cual tendrá lugar en la Administración Municipal de Arbitrios a partir del día 7 del actual hasta el 15 de Enero próximo, ambos inclusive, todos los días laborables, de nueve a trece y de las diez y seis a las veinte horas; advirtiéndose que los contribuyentes que dejaren transcurrir el citado plazo sin satisfacer sus recibos incurrirán en apremio, sin más notificación ni requerimiento, con el recargo del 20 por 100 por único grado, quedando éste reducido al 10 por 100 si los satisfacen desde el día 16 al 31 de Enero.

Sóller, 4 de Diciembre de 1942.—El Alcalde, Antonio Castañer.

Donativos para la Casa-Hospicio de Sóller

Table with 2 columns: Donor name and amount. Includes 'Suma anterior' 11.177'00 and 'Suma' 11.937'00.

LISTA DE DONATIVOS

recibidos por la Comisión delegada de la Alcaldía para ayudar económicamente al «C. D. Sóller», al dedicarse este únicamente a actividades deportivas

Table with 2 columns: Donor name and amount in Pesetas. Includes 'Suma anterior' 1.575 and 'Suma' 1.950.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

- Día 12.—Miguel Sólivellas Arbona, hijo de Miguel y María del Carmen.
Día 14.—Santiago Colom Surrallés, hijo de Jaime y M.ª Encarnación.
Día 17.—María-Victoria Adrover Pons, hija de Antonio y Francisca.
Día 18.—Antonia Pou Escalles, hija de Jaime y Magdalena.
Día 19.—Juan Castañer Oliver, hijo de Juan y Antonia.
Día 21.—Juan-José Noguera Pizá, hijo de Pablo y Francisca.
Día 23.—José Ripoll López, hijo de Francisco y Vicenta.
Día 23.—Salvador Ripoll López, hijo de Francisco y Vicenta.
Día 23.—José Guillermo García Rivas, hijo de José y Julia.

MATRIMONIOS

- Día 18.—Antonio Ramis Marroig con Francisca Valladolid Romani, solteros.
Día 19.—Bartolomé Rosselló Nadal con Catalina Castañer Mayol, solteros.
Día 25.—Dámaso López López con Magdalena Morell Colom, solteros.
Día 26.—Tomás París Castañer, viudo, con Camila Planas Vidal, soltera.
Día 26.—Jaime Socías Cabot con Catalina Amengual Santos, solteros.

DEFUNCIONES

- Día 26.—Teresa Coll Ballester, de 85 años, viuda, calle de José Antonio n.º 144.

Teatro ALCAZAR

JUEVES, DIA 10 - A LAS 8'45 NOCHE

Gran acontecimiento Cómico-Lírico

Unica actuación de la Gran Compañía LA TRAPISONDA

CON LA FARSA EN TRES ACTOS, ORIGINAL DE CARLOS ARNICHES

LAS GRANDES FORTUNAS

Y la zarzuela LOS DINAMITEROS del Maestro ALCÁNTARA

10 Profesores de Orquesta, 10

RBCIOS. Butaca, 2 pta s.— General, 1 id.

Al terminar la función, habrá tranvía para el Puerto.

DE TEATROS

FANTASIO

Esta noche presentará la marca «20 Th. Century Fox», en el «Fantasio», el estreno de una de sus mayores producciones, cuya proyección en las más selectas pantallas ha sido acompañada por repetidos éxitos.

Lo quiso el destino es el título de esta cinta, original e interesante en su asunto, a la vez dinámico y emocional, siempre respondiendo a las características del cine americano en cuanto a perfeccionada técnica y realización impecable.

George Raft, actor siempre por sus personalísimas interpretaciones, lleva el principal papel en la trama de Lo quiso el destino, realizando una ponderada y sobria labor, en la que es secundado por Rosalind Russell, actriz de exquisita feminidad que encuentra en esta excelente producción tema apropiado para su fina intuición interpretativa.

Por tan buenos motivos, es de esperar que el más lisonjero éxito acoja la presentación de este importante estreno que tendrá lugar en su versión en español.

Acompaña a este estreno en el programa de hoy la producción «Híaf» Entre dos maridos que presenta a Lil Dagover en una creación simpatiquísima y difícil. El eje al rededor del cual gira toda la realización de la cinta es la gran actriz alemana, convergiendo en ella los papeles, bien llevados, de Peter Peterson y Albert Schachnals. Drama de ágil desarrollo y fondo muy humano, por entre el cual pasan las ráfagas maravillosas de la música de la Filarmónica berlinesa. Tiene este drama, casi todo montado en escenarios interiores, un desenlace feliz y lógico, consecuencia de unos momentos de delicada dureza.

Por su sentimentalidad y exquisitez es ésta una película dedicada preferentemente a las mujeres.

Para la noche del lunes, vigilia de la fiesta de la Inmaculada Concepción, la Empresa del «Fantasio» anuncia el estreno de una producción de corte excepcional, una obra de vibrante asunto, cuya expresión cruda y valiente hará reaccionar en forma entusiasta al espectador.

Titúlase Rosa de sangre y son los protagonistas la genial estrella Viviane Romance y el famoso galán Georges Flamant, bajo la dirección de Jean Choux, el gran realizador europeo.

El arte de Viviane Romance no conoce precedente en la cinematografía universal. Viviane Romance ha aportado al cinema un nuevo estilo de interpretación, una personalidad sin sujeciones a modas transitorias y de fácil relumbrón, expresando delicadamente interpretaciones de gran profundidad dramática.

Este es el caso de Rosa de sangre, versión cinematográfica de una gran novela del autor de «La Atlántida», Pierre Benoit, donde Viviane Romance encarna una hija de la tierra caliente mejicana, que alienta afanes de sangrienta venganza.

Rosa de sangre es un aguafuerte de intenso dramatismo que sólo un animador de la talla de Jean Choux podía expresar en imágenes filmicas, cuyo estreno será presentado en su versión en español.

ALCAZAR

Mañana tendrá lugar en este cine el estreno de la esperada y formidable producción nacional ¡A mí la Legión!, película cumbre de la cinematografía española presentada por «Cifesa».

El tema, la Legión, con el misterio novelesco que hay tras cada número de los que la forman; las virtudes militares, duras y hermosas, que informan su credo; la plasticidad de sus escenarios; hasta la leyenda de que va aureolado el «tercio», cantera inagotable de heroísmo, todo esto es material excelente para ser llevado a la pantalla y hacer que la emoción, en imágenes, llegue a todos. De ahí que ¡A mí la Legión! sea una película de emoción intensísima y de cuadros magníficos, espléndidamente realizada.

En su reparto figuran nada menos que Alfredo Mayo y Luis Peña, los mismos que dieron vida a aquella otra gran cinta «Cifesa» titulada Harka, y Manuel Luna, acreditado como uno de los mejores galanes españoles, tres artistas que han destacado brillantísimamente su nombre entre los de cuantos en España han logrado el honor de triunfar en la pantalla.

La bella y gentil estrella Pilar Soler tiene a su cargo el principal papel femenino de la cinta.

El programa se completará con la interesante producción «Fox» Aventuras de Sherlock Holmes, un emotivo drama detectivesco, interpretado por el genial actor Clive Brook.

El programa del martes, festividad de la Inmaculada Concepción, estará constituido a base del film de la «Universal» La novia de Frankenstein, una de esas obras maestras del género terrorífico fantástico, mezcla de lo truculento y lo maravilloso, que con tantos adeptos cuenta entre el gran público.

Pocas figuras han impresionado tan profundamente a los amantes del cine como esta del doctor Frankenstein y su monstruo. Aquel primer film que situó a su protagonista, Boris Karloff, en un puesto primerísimo por su caracterización y su arte, fué, desde luego, una de las mejores caracterizaciones del género. En La novia de Frankenstein, el animador James Whale, que conoce todos los secretos del cinema, resucita al monstruo y lo envuelve en una trama en la que abundan las situaciones y ambientes de escalofriante escenografía, desarrollada en un ritmo vertiginoso. Lo horrible y lo bello alternan en una danza precipitada. Y en este aspecto es donde en ese desenvolvimiento de la trama reúne el film los mayores aciertos cinematográficos.

En cuanto a la interpretación, el nombre de Boris Karloff lo llena todo. Ha sabido crear un tipo que, como el de Lon Chaney, perdurará siempre en los anales del cine. Su caracterización es completa y acabada dando una idea completamente definida del personaje que encarna.

El elenco lo completan Colin Clive, Una O'Connor, Elsa Lanchester y Valerie Hobson.

Alumbrado y fuerza motriz M. Cirerol (BATACH, 21)

Leña para estufas y cocinas

Pidan precios en

Aserradora Elías

25 Octubre de 1902

A la subasta pública para la contratación de un servicio de coches fúnebres para conducir los cadáveres al Cementerio, que tuvo lugar a las once de la mañana del domingo último, en la Casa Consistorial, bajo la presidencia del señor Alcalde, no se presentó licitador alguno.

Tenemos noticias de que si el vapor «León de Oro» no sufre mucho retraso en la venida y el tiempo se lo permite, en vez de verificar su salida, el día 31, como señala el itinerario, la efectuará el jueves próximo día 30 del actual, con el fin de no verse precisado a permanecer fondeado en nuestro puerto, o en el de Barcelona, durante los dos días de fiesta.

Las dos bandas de música de esta localidad obsequiaron a muchas jóvenes, por medio de serenatas, durante la velada del lunes de esta semana, con motivo de ser el siguiente día la festividad de Santa Ursula y once mil vírgenes mártires.

En breve terminará en este pueblo la industria de confección de cajones de higos, que acostumbra durar anualmente más larga temporada. Muchas casas han concluido ya, no habiendo llenado tantos cajones como el año último, a causa de la escasez, mala calidad y subido precio del indicado fruto.

El próximo pasado miércoles, ante el altar de la Inmaculada Concepción, de esta parroquia, se unieron con el indisoluble lazo del matrimonio los jóvenes D. Jaime Morell Mayol y Srta. Antonia Rullán Ripoll. Fue apadrinado el novio por su primo Rto. D. Ramón Colom Pbro., y la novia por D. Damián Deyá Rullán. Nuestro colaborador, reverendo don José Rullán, Pbro., tío de la contrayente, bendijo la unión. Asistió al acto buen número de parientes y amigos de ambas familias.

Después de haber disfrutado de unos cuantos días espléndidos, ayer tarde llovió en esta población, y durante la pasada noche ha caído recio aguacero, acompañado de fuerte viento, habiendo continuado la tempestad hasta las siete de esta mañana. La temperatura manteniéndose ya fría. Los torrentes de este término llevan todos un muy crecido caudal.

31 Octubre de 1902

Para dedicarse a la pintura y pasar una larga temporada en este pueblo, ha llegado el conocido pintor y literato D. Santiago Rusiñol.

En la solemne distribución de premios a las alumnas que los habitan merecido en el curso de 1901 a 1902 en el Real Colegio de la Pureza, de Palma, ha obtenido el primero de Estudios la aplicada paisana nuestra, Srta. Margarita Bernal Ferrer.

El presidente de la Comisión nombrada para el concurso de velocidad para palomas mensajeras, D. Damián Magraner, ha recibido del perillísimo colombicultor, a la vez que distinguido médico de la ciudad de Alcedia, D. Jaime Arrom, una entusiasta carta advirtiéndole con toda su alma al Concurso. Ha regalado, además, dos pilas Leclanché, un timbre eléctrico, un contacto para palomar y diez metros de cordón alambre, lo que en conjunto formará un premio, que será el séptimo, para la paloma que sea presentada a la Oficina de comprobación en séptimo lugar en el viaje que haya hecho desde Palma.

Según el repartimiento formado por la Administración de Contribuciones de esta provincia del cupo de 1.760.686 pesetas que por la contribución territorial y pecuaria corresponde al Tesoro en el año 1903 con inclusión del recargo del 16 por ciento sobre los cupos, para atender a las obligaciones de Primera Enseñanza, resulta que al distrito municipal de Sóller le corresponde satisfacer por dichos conceptos la cantidad de 15.001'18 pesetas.

Con satisfacción para los amantes de las representaciones dramáticas, pasado mañana, domingo, habrá función en el teatro de la «Defensora Sollerense». Por la compañía de aficionados palmesanos que dirigen los señores Llinda y Palet se pondrá en escena el popular drama de Zúñiga Don Juan Tenorio. Los precios anunciados son: Butaca con entrada, 1'10 pesetas, sillas con idem 0'75 ptas. y entrada general 0'50 ptas.

BLANCA NIEVES

UN EXITO APOTEÓSICO EN TODO EL MUNDO

ALCAZAR

Domingo, 13 Diciembre

TRES EXTRAORDINARIAS SESIONES
A las tres, cinco y media y nueve noche

PRESENTA la más sublime maravilla de esta generación

BLANCA NIEVES Y LOS SIETE ENANITOS

Primer film de largo metraje en tecnicolor de WALT DISNEY

¡El asombro del mundo! :: ¡El espectáculo máximo :: ¡El mejor regalo para los niños!
para todas las edades!

Se hallan a la venta en la Conserjería del teatro las localidades numeradas, todos los días, de 6 a 8 noche

CRONICA DEPORTIVA

FUTBOL

CAMPEONATO DE 2.ª CATEGORIA

C. D. Sóller 5
C. D. Porreras 2

Principió ayer la segunda vuelta de este campeonato enfrentándose en el «Campo d'En Mayol» los equipos del Sóller y Porreras.

La lluvia caída durante toda la mañana había dejado el campo muy resbaladizo, lo que motivó que bastantes jugadas no pudieran desarrollarse con la debida precisión por las muchas caídas y patinazos sobre la cancha mojada.

El Sóller tuvo un principio de partido impresionante, pues que en el corto espacio de ocho minutos consiguió tres goals magníficos, los tres en otras tantas jugadas rapidísimas de la delantera que por la velocidad a que fueron llevadas no permitieron casi la intervención de la defensa visitante. Marcó el primero Fernández de una bolea imponente al ángulo, el segundo por Enseñat en velocísima internada rematada por tiro raso junto al poste y el tercero por Roig en otra colada que terminó con tiro muy cruzado dando el balón en la parte inferior del poste y entrando en la puerta.

No se amilanó el Porreras con esta desventaja, igualó el juego jugando bien pero sin profundidad ante la puerta. Hasta los 30 minutos no marcó el primer tanto de un tiro magnífico de su interior izquierda ante el que nada pudo hacer Forteza.

Una falta de Martí cerca del área de los sustos dió ocasión al Porreras de marcar su segundo tanto al escapar el balón al portero sollerense que le pasó por encima del hombro.

En la segunda parte dominó en principio el Porreras, deteniendo Forteza un magnífico remate a pocos pasos. También se lució el portero Radó en un magnífico bloque y en dos tiradas a los pies de Fernández jugándose el físico cuando el goal era inminente.

Volvió a reaccionar el Sóller en los últimos 15 minutos, un pase de Enseñat lo mandó Martí por raso a las mallas, marcando el cuarto y poco después Fernández avanza desde medio campo y desde el área tira por alto, dando el balón debajo del larguero entrando en la red, terminando el partido con la victoria de los sollerenses por 5 a 2.

Dirigió el partido el colegiado Sr. Torres, que no convenció ni a vencedores ni vencidos, le faltó velocidad para seguir el juego, aunque se le vió buena voluntad.

Los equipos se alinearon como sigue:
Porreras: Radó—Fernando, Barceló—Ribas (E.), Ribas (L.), Mas—Barceló, Suñer (J.), Suñer (G.), Sampol y Font.

Sóller: Forteza—Estades, Herrera—Díaz, Bosch, Pastor—Enseñat, Roig, Fernández, Martí y Arcas.

Resultó un buen partido este que acabamos de reseñar. Jugaron ambos equipos con gran rapidez y entusiasmo poniendo toda su voluntad en conseguir la victoria para sus respectivos colores y aunque tuvo alternativas de dominio fué mucho más eficaz el equipo sollerense que sin preámbulos de ninguna clase fué siempre a conseguir el goal por el camino más corto. Fué tremendamente eficaz la delantera sollerense por su ala derecha y centro, no así la izquierda que más lenta y con menos facultades no pudo adaptarse tan fácilmente al estado del terreno. La línea media batalló mucho, pero por el centro flojeó su labor defensiva, estando mejor Bosch en su labor de ataque que en el corte de juego, y la defensiva actuó con su acostumbrado entusiasmo y valentía pero tuvo más de una situación embarullada y despejó muchas veces deficientemente y demasiado corto; no fué la suya una labor lucida pero, a la

postre, resultó lo bastante eficaz para anular con la cooperación de la línea media las acometidas de la delantera contraria. Forteza tuvo poco trabajo, el primer goal era imparable y el segundo entra en la categoría de los evitables, si bien se explica por lo mojado y escurridizo que estaba el balón. Debemos hacer constar que la alineación del Sóller fué completamente acertada en la delantera que es la que en nuestra opinión es la mejor que podía presentar con los jugadores que tiene disponibles. En las líneas media y defensiva fué la acostumbrada con la reaparición de Díaz. De desear es que en la vanguardia se mantengan los mismos jugadores, sustituyendo a Fernández, ausente, por el que mejor pueda sustituirle. Tanto Mayol J., Mas o Expósito, pueden ocupar este puesto, aunque desde luego se notará a faltar la clase de jugador que es Fernández.

El Porreras causó buena impresión. Lo que más nos gustó fué la línea media, y de ella el centro, excelente jugador; los exteriores y el centro de la delantera y el portero a pesar de los cinco tantos, imparable todos, evitó con sus magníficas intervenciones, algunas de enorme valentía, que le marcaron un par de tantos más. Demos tró además el equipo poseer buena moral y temple, pues no decayó lo más mínimo a pesar de los tres tantos que encajó en los ocho primeros minutos de juego.

Resultados del domingo

Nacional 12—Llosetense 0
Pollensa 4—Azul 0
Sóller 5—Porreras 2

Partidos para mañana

Alaronense—Sóller
Porreras—Nacional
Llosetense—Pollensa

El «Sóller» a Alaró

Para jugar su correspondiente partido de campeonato, mañana debe desplazarse a Alaró el equipo del C. D. Sóller, que en el campo de dicha villa se enfrentará con el Alaronense.

Deseamos a los jugadores del Sóller que la suerte les sea propicia.

Puntuación

Equipos	J.	G.	E.	P.	Goals		Puntos
					F.	C.	
Nacional	7	5	1	1	31	5	11
Pollensa	7	4	2	1	20	6	10
Azul	7	4	1	2	10	10	9
Sóller	7	3	1	3	14	23	7
Llosetense	7	3	0	4	9	22	6
Porreras	7	2	1	4	19	20	5
Alaronense	6	0	0	6	10	26	0

DESDE LA LINEA DE BANDA

Ya dijimos que creíamos no pasaría nada. Todos se presentaron, salieron hechos unos leones y en un abrir y cerrar de ojos enviaron tres pildorazos a Rado que le dejaron viendo visiones.

Si el ala izquierda llega a igualar a la derecha ¡pobre Porreras!!

Pero Martí fué la lentitud personificada y Arcas resbalaba. Lástima, porque si no hubiera sido así, llega la goleada.

Felicitemos al jugador que cuando perdieron en Porreras dijo «cuando vengan a Sóller ganaremos».

Ha resultado un profeta pues se ganó bien y con el mismo resultado a la inversa. A ver si pronosticas lo mismo para cuando la revancha con el Nacional y que también se acierte.

Antes se decía «No tenemos delantera», la defensiva y la media le salva al Sóller.

Parece que la cosa ha cambiado y que cuando pita la delantera se apaga la retaguardia porque el domingo... nos dieron cada susto!!

A los ocho minutos los istas respiraban satisfacción por todos los poros, a los 45 ya no las tenían todas consigo, pero a los noventa salían del campo con cara de Pascuas.

Aquel segundo goal dejó a Miguel más helado que el Polo Norte; menos mal que a la delantera le quedó la pólvora necesaria para normalizar las cosas y que todos terminaran satisfechos.

Porque todo salió a pedir de boca, incluso al Porreras se le devolvió el mismo resultado con que había obsequiado el Sóller en la primera vuelta.

Pero que no se les ocurra la misma corteja cuando nos visite el Arul de Binisalem.

A todos convenció Fernández. Teníamos ya delantero centro pero se nos fué ya ¡qué lástima!

Pero ha venido un portero formidable con el Miranda, ya conocido nuestro, ¿se acuerdan de aquel portero que tan bien lo hizo ante el Atlético-Baleares a pesar del 7 0?

Le convendría mucho al Sóller porque a lo mejor a Forteza se le estropea otra vez la rodilla y se queda en cuadro la portería.

Le quedan al Sóller cinco huesos que roer. Alaronense, Llosetense, Azul, Pollensa y Nacional.

¿El Alaronense? Sí señores, el Alaronense, que no se vayan confiados el domingo a Alaró, porque ¡librenos Dios de un desesperado!...

Nacional 12 - Llosetense 0.

Ha sido un consuelo para muchos. — A. Z.

BALONCESTO

CAMPEONATO REGIONAL

Mañana, en Ca Na Nicoava «C. D. Victoria»-«Seráfica»

Para mañana a las 4 de la tarde está anunciado el partido de campeonato entre el Victoria local y el Seráfica, de Palma.

El Seráfica es uno de los equipos que tradicionalmente se sitúan en la zona intermedia de la clasificación y de vez en cuando hacen sudar a los favoritos. Las estrellas del conjunto son los dos hermanos Borrás, a quienes secundan con eficacia Garcés, March, Llaneras, Real y Vallori.

El pasado día 22 venció al Atlético-Baleares por 19 a 16, el domingo anterior perdió ante el Veloz por 19 a 29, y en tardes anteriores perdió ante los favoritos Regatas y Palma por 14-41 y 18-48 respectivamente.

Creemos que si mañana el Victoria pone toda la carne en el asador puede conseguir por primera vez hacer honor a su nombre y adjudicarse los puntos. La incorporación de Alabert a la delantera puede haberle dado mayor eficacia, lo mismo que el refuerzo de algunos debutantes, junto a la reconocida veteranía de sus defensas Nicolás, Vicens y Galmés.

La circunstancia de que esta vez la hora del partido no coincide con la de otros partidos de campeonato en el campo d'En Mayol facilitará que, por fin, tengan estímulo de acudir a presenciar el partido un crecido número de aficionados locales. Bien se lo merece el Victoria por su constancia, deportividad y tesón.

La jornada del domingo último quedó reducida, por mal tiempo, al partido en el Velódromo de Tirador, en que el Veloz venció a nuestros paisanos del Victoria por 36 a 9. Los equipos fueron:

Veloz: Colom P., Fullana 2, Colom F. S., Mas 10, Mut 16.

Victoria: Vicens, Galmés, Pons, Alabert 7, Trias 2, Reynés, Nadal.

REPLY.